
BIENVENIDA 
Damos la más cordial 
bienvenida a todos los que en 
esta mañana nos visitan. 
 
COMIDA DE NAVIDAD PIEBA 
Después de nuestro culto 
tendremos nuestra comida de 
Navidad. Estamos todos 
cordialmente invitados.  
Si no has traído comida, no te 
preocupes, seguro que hay 
suficiente para todos.    
 
CULTO DE NAVIDAD  
Y AÑO NUEVO 
Este año al caer en domingo 
celebraremos los cultos de 
Navidad el día 25 y Año Nuevo 
el día 1 en la iglesia a las 12h.  
 

ENFERMOS 
El pastor nos trae recuerdos de 
Manola Nadal desde el hospital 
de San Juan, donde se 
encuentra ingresada por una 
afección respiratoria.  

CANAL PIEBA TV 
Si quieres ver vídeos o recordar 
eventos de la iglesia visita el 
canal de Pieba TV en Youtube. 
Próximamente emitiremos en 
directo y podrás visualizar los 
cultos desde tu ordenador. 
https://www.youtube.com/channel/
UCwQnGdu_doDPzPMmZcAL_2w 
 
 

OFRENDA MISIONES INTERNAC. 
Durante el mes de diciembre se 
estará recogiendo la ofrenda de 
Misiones Internacionales, todos 
aquellos que deseen colaborar 
pueden hacerlo con el sobre que 
se encuentra en los taquillones.  
Puedes llevarte calendarios 
para regalar. 
 

SERVICIO DOMINICAL 
DICIEMBRE 

 
Puerta: Goya 
Ofrenda: Juan y Nora, Noemí 
Agulló y Maite, Marcos y Miriam.  
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube/PiebaTV                                            

www.pieba.org 

Jueves 
19h Encuentros de Oración 
Domingos 
11h Estudios Bíblicos 
12h Celebraciones de la Fe 
* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web. 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/channel/UCwQnGdu_doDPzPMmZcAL_2w
https://www.youtube.com/channel/UCwQnGdu_doDPzPMmZcAL_2w
https://www.facebook.com/pieba
https://twitter.com/piebaorg
https://www.youtube.com/channel/UCwQnGdu_doDPzPMmZcAL_2w
http://pieba.org
https://twitter.com/piebaorg
https://www.youtube.com/channel/UCwQnGdu_doDPzPMmZcAL_2w
https://www.facebook.com/pieba
http://pieba.org/


“Porque un niño nos es nacido, hijo 
no es dado, y el principado sobre su 

hombro; y  se llamará su nombre 
Admirable Consejero, Dios Fuerte, 

Padre Eterno, Príncipe de Paz.” 

Isaías vivió y trabajó en una sociedad 
en la que se existían las clases rica y 
pobre con una gran separación entre 
ellas. Sucedían abusos, usura, 
pertenencia de la tierra a unos pocos, 
extorsiones, desalojos. Se daban 
gobiernos corruptos, jueces que 
recibían cohecho, y, la vida para los 
más desfavorecidos era miserable y 
ruin, mientras que, a otros los 
caracterizaba, el lujo, la holgazanería y 
la indiferencia ante el sufrimiento de 
sus semejantes. 

La situación religiosa no era tampoco 
ideal, la religión estaba contaminada 
por supersticiones, las normas éticas 
eran de bajo contenido, su 
cumplimiento se especificaba laxo de 
exigencia. Había un divorcio entre la 
religión y la vida, la devoción tenía 
carácter eminentemente formal y 
alejado del verdadero entendimiento de 
Dios. 

Pero en todo ello, no hay nada que 
pueda sorprender por desconocido a 
cualquiera de vosotros que estáis 
leyendo estas breves líneas. EXCEPTO, 
una cosa que nos deja perplejos cuando 
pensamos que en medio de tantas 

dificultades y denuncias como el Gran 
Profeta tuvo que hacer a sus 
contemporáneos, las cuales le 
acarrearon no pocos disgustos e 
incluso la misma muerte,  anunció la 
manifestación del Niño Rey, el Niño 
más importante de toda la humanidad, 
el Mesías largamente esperado; y por 
medio de cuatro nombres compuestos, 
ricos en simbolismo, nos abre las 
ventanas del entendimiento, para a 
través de ellos, desvelar una parte de su 
maravillosa naturaleza. 

En Jesús tenemos un Admirable 
Consejero. Sus palabras y sus hechos 
nos iluminan en momentos de 
incertidumbre. No se trata de que el 
consejero sustituya la voluntad del 
decisorio, simplemente la orienta, la 
contrasta,  con sabiduría la amplía y 
complementa. Un consejo no es una 
orden. Y por supuesto al que lo recibe 
no le descarga de su responsabilidad. 

Dios Fuerte, nos sugiere destreza, 
poder. Ni siquiera David cumplimentó 
este atributo como lo satisfizo Jesús. 
Poder para servir, sanar, consolar a los 
necesitados, para obrar con 
misericordia y romper las cadenas de 
los cautivos. Las personas fuertes de 
nuestras sociedades, lamentablemente, 
no hacen uso de su poder para los fines 
que lo utilizó Jesús, sino que la mayoría 
de las veces se ejerce para satisfacer 
intereses propios. 

Un niño especial - Isaías 9:6 
Alberto Moreno ReflexiónPIEBA 

* Por nuestros mayores, por los enfermos, especialmente por Manola 

Nadal, por todos aquellos que pasan por situaciones de dificultad, 

que el Señor les acompañe y fortalezca. 

 

* Por la paz en Siria, por el alto el fuego en Alepo, que los civiles 

puedan salir de la ciudad, por corredores humanitarios. Por 

protección para nuestros hermanos en diferentes partes del mundo 

donde el terrorismo está haciendo estragos.  

 

* Por el testimonio de las iglesias en estas fechas de Navidad. Que el 

Espíritu Santo toque los corazones de tantas personas que 

necesitan de esperanza, cariño y sentido de la vida.  

 

* Por las misiones, por el ministerio de Misiones Internacionales, por el 

trabajo que se realiza en tantos países necesitados de ayuda 

humanitaria y espiritual, Que el Señor bendiga su trabajo.  

Padre Eterno,  es decir, perpetuo, el que 
no deja de serlo, el que no abandona, el 
que es la fuente misma de la fidelidad. 
Roca fuerte y base segura para edificar 
los  proyectos  y  hacer  realidad los 
sueños. 

Príncipe de Paz. “Shalom” en hebreo 
no es solo ausencia de guerra, sino un 
estado  de  bienestar,  equidad  y 
seguridad. La paz es imprescindible 
para que haya prosperidad. 

El nacimiento del Niño Jesús, lo vio 
Isaías, con los ojos de la fe, mucho 

antes de que aconteciera. Nosotros 
hoy, con los mismos ojos que Isaías, lo 
recordamos, alabando y adorando por 
tanta bendición como nos trae. 


